

みんな なかよし みなげんき 安来市立南小学校 校長室便り 令和3年6月18日

https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/minami-es/

120名もの方に見守られて全員頑張った運動会!

6日(日)には、梅雨の合間を縫って運動会を行いました。学校によっては保護者や地域の方の参観を制限されたところもありましたが、本校では広い校庭、保護者の皆様の理解と協力をいただけるということで、より多くの方に子どもたちの頑張っている姿をみてもらうことを優先し、感染症対策をきちんと行い、人数制限を設けませんでした。(名簿で確認したところ120名もの方に参観していただきました。ありがとうございました。)

応援合戦では、練習段階ではなかなかうまくいかず、投げやりになり、声を荒げることもありましたが、本番が近づくにつれて5・6年生のリーダーが目覚ましいくらいに成長し、本番ではどの組も持てる力を十分に発揮できました。

当日はテントの設営・撤収に多くの保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。













第1回学校評議員会開催

17日に学校評議員の皆様と山本PTA会長にお越しいただき、今年度第1回の学校評議員会を開催いたしました。

会議に先立ち、全学年の授業を見ていただきました。(あいにく2年生は町探検に出かけていて不在でした。) 1年生は図工の工作、3年生は算数で $1 \, \mathrm{km}$ の導入、4年生は外国語活動で天気を答える場面、 $5 \cdot 6$ 年生は体育でバレーボールのゲームでした。なかよしは2クラス共に交流学級と一緒の活動でした。

評議員の皆様から、子どもたちが楽しそうに授業に取り組んでいる姿や教員が場面ごとにB GMを変えたり、外国語活動のデモンストレーションでは大きな声とジェスチャーで楽しい雰囲気づくりをしたりしている工夫をほめていただきました。

意見交換の中で、スマートフォン等の使用状況や所有状況、梅雨末期等に起こる大雨等自然 災害に対する防災学習の必要性(知識・スキル・準備)と保護者・地域との連携のあり方の検 討、体育の授業時におけるマスク着用の指導のあり方などについて質問やご指摘を受けまし た。不十分な点については、学校の方で速やかに対応していきます。

< 令和3年度 学校評議員会に参加いただい皆様 > 五十音順 井塚重子さん、岡屋榮六さん、竹内健三さん、谷川裕章さん、中尾美樹夫さん、 湯浅時子さん、山本 浩さん (以上7名)





南小学校HPもぜひご覧ください!

なかよし運動会でも紹介をさせていただきましたが、今 年度は学校ホームページの更新に力を入れています。

5月以降、少なくとも週1回の更新を目標としてスタートしましたが、最近は週3回更新する時があるなど、気合が入っています。「学校の一日」では、行事だけでなく、子どもたちの日常の姿を写真メインで紹介していますので、保護者の皆様だけでなく、おじいさんやおばあさんにも楽しんでもらえれば幸いです。左のQRコードを読み取ってお気に入りに登録されると簡単に見ることができます。

ちなみにプチリニューアルをしたのですが気づかれましたか?